



El Sur

CONCEPCIÓN

Sábado 29 de junio de 2024 / Año 142 - Edición 49158 / \$600

EL PERÍMETRO DE EXCLUSIÓN RIGE DESDE ENERO EN EL GRAN CONCEPCIÓN

Transporte público suma 30 procesos por faltas desde inicio de nueva regulación

El seremi de la cartera, Héctor Silva, explicó que las principales irregularidades detectadas en las líneas de buses corresponden al número de vehículos que circula en determinadas franjas horarias y que no cumplen la norma. La autoridad detalló que los procedimientos en marcha corresponden a los primeros tres meses de aplicación de la nueva regulación. Afirmó que se trabaja en ajustar las frecuencias y también ampliar las coberturas del servicio.

ACTUALIDAD 3



4 ESTRATEGIA

Detallan avance local del Plan de Acción de Drogas

El director regional de Senda, Bayron Martínez, destacó la aplicación de la encuesta bianual a los jóvenes.



11 ALCALDES

Advierten efectos de alza de tarifas eléctricas

La Asociación de Municipalidades de la Región alertó que complicará a pymes y sectores rurales.



Emergencia: lluvias dejan 280 viviendas con daños irreparables

Tras finalizar el catastro a nivel regional, Serviu informó que la situación más compleja es la de Curanilahue, donde está el 60% del total de inmuebles.

ACTUALIDAD 3

4 OPERATIVO

Incautan 10 kilos de marihuana en Concepción

Personal de Carabineros detuvo a una persona que fue sorprendida cuando transportaba la droga en su vehículo.



4 BALANCE

Defensoría Penal destaca labor en cuenta pública

El defensor regional Osvaldo Pizarro advirtió el alto uso de la prisión preventiva como medida cautelar en causas.

EL TIEMPO PARA HOY



INDICADORES

UF	MONEDAS
VIERNES: \$1024,34	DÓLAR (USD): \$944,34
SÁBADO: \$1024,34	EURO: \$1011,89
DOMINGO: \$1024,34	PESO ARGENTINO: \$1,01
LUNES: \$1024,34	

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA

Subscripciones
227 534 404
 suscripciones@diariosur.cl

11 EFECTOS DE PRECIPITACIONES

Laguna Laja aumenta nivel en 62% comparado a 2023

Informe del Centro de Agua de la U. San Sebastián destacó el alza de dos de los tres embalses de la Región del Bío-Bío tras las intensas lluvias que se registraron durante junio. El único que se mantiene bajo las cifras es el embalse Raico.

